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６月２９日に本年度第１回の学校支援会議が開催されました。 

協議の内容として、森下川下公民館長さんが勇退され、千手新田団

地公民館長さんが新しく地域部部長になられたことと、荒木さんも木

宮町の民生委員を辞められたのですが、河川敷清掃について等、地域

のことは、荒木さんがいないと進めにくいとの考えから、顧問として

引き続き支援会議のお世話をしていただくことが承認されました。 

次第に盛況になっていた河川敷清掃ですが、昨年は２度延期になり、

参加者が減少してしまいました。今年も心配したのですが、なんとか

一度の延期ですんで、たくさんの方に参加していただきました。学校職員も１０名程度参加し、民生委員さん

もたくさん参加していただきまし

た。社会体育に所属していない子

ども達が自主的に参加してくれた

のには感心しました。少しずつで

すが、地域貢献の輪が広がってい

ることがうかがえます。これから

も、保護者の方，地域の方へお声

をかけることが多くなるかもしれ

ませんが，子どもたちの健やかな

成長のためにご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相浦川のせせらぎ 
相浦小学校学校支援会議だより 

 

６月９日(金）に５年生が、山下豊樹さんのご指導のもと田植え体験を実施しました。
今年は、例年より２週間早いということでした。 
私が田んぼに行ってみると、子ども達は、何人もおしりを泥だらけにして、とって

も楽しそうでした。学校を離れ、自然の中で行う経験は、なんとなく気持ちを「うき
うき」させてくれます。そんな感情を持つことも、この学習の目的の一つだと思われ
ます。短い時間の体験ですが、子ども達には、大切な経験になったと思います。 
毎年のことですが、山下様を始めとするお手伝いくださった皆様、本当にありがと

うございます。 
 

農業体験「田植え」 

足洗ってます 

米の苗をもって 


